



DEFIENDE AGENDA. El fin de semana la Secretaría de Seguridad Ciudadana realizó la "Tercera Carrera Atlética de la Ciudadanía y su Policía", y en primera fila estuvo el secretario Pablo Vázquez Camacho. Muy orgulloso, el funcionario agradeció a los ciudadanos e incluso y escribió: "Corrimos juntos y juntas, hombro con hombro, y juntas y juntos vamos a seguir construyendo". Lo único malo fue que la Comisión Ambiental Metropolitana había decretado contingencia ambiental por ozono y si bien recomienda no hacer actividades ni ejercicio entre las 13:00 y 19:00 horas, el funcionario —encargado de la seguridad de millones de chilangos— debe saber que no es del todo sano correr con esas condiciones, pero como tenía en su agenda hacer la carrera, ni modo de suspenderla.

Y SE MARCHÓOOO. En pleno debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, la ahora excandidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Alvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, anunció que dejaría a los partidos del "fosfo-fosfo", según dijo, por los malos tratos contra ella. Aunque Movimiento Ciudadano trató de poner otro candidato, ya no fue posible hacer el cambio. Aún no se sabe cuántos miles de votos le dará "Teté" a Morena, porque si va solita con sus proyectos, pues así que digamos mucho, no le va abonar a los guindas.

TIRA LÍNEA. Luego que se diera a conocer en público la salida de "Teté" de Movimiento Ciudadano, quien salió a pedir explicaciones fue la candidata al Senado por los naranjas, Sandra Cuevas. La exalcaldesa de la Cuauhtémoc dijo que ya son varios los candidatos que cuelgan los tenis "fosfo-fosfo" y que urge que Salomón Chertorivski y Alejandro Piña, cabeza en la capital de MC, asuman su responsabilidad. Parece que doña Sandra ya quiere dar órdenes a quienes le dieron cobijo.

